



¡POR VENGANZA!

TUMBA Y MATA CAFRE A MOTOCICLISTA

Videos de las cámaras de seguridad de un negocio aledaño confirmaron que el chofer de una Sierra de color gris le pegó por detrás a la motocicleta que tripulaban los hermanos, luego huyó.

Región



RINDE YESICA SIFUENTES 1ER INFORME

Avanza Castaños con pasos firmes

Destaca inversión en obra pública, encaminada a mejorar la calidad de vida de la población



Cruza a Guatemala CDS para ataques

Presuntos integrantes del CDS cruzaron ayer de Chiapas a territorio guatemalteco para atacar en varias comunidades a sus rivales del CCyG, lo cual provocó terror entre los pobladores de la zona limítrofe ante la quema de viviendas y balaceras.

El Fiscal Federico Fernández informó que corporaciones federales, estatales y municipales mantienen vigilancia total con elementos de la Marina y un sistema de reportes en tiempo real.

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Monclova, Coahuila. — El Fiscal General del Estado, Federico Fernández Montañez, aseguró que Coahuila se encuentra preparado desde hace meses para recibir a turistas y paisanos durante la presente temporada alta, mediante un operativo integral en coordinación entre los tres niveles de gobierno.

Informó que se mantiene un estadio de fuerza de aproximadamente 10 mil elementos de corporaciones federales, estatales y municipales desplegados en carreteras, brechas rurales y principales vías de tránsito del estado, con el objetivo de que no exista "ningún espacio sin vigilancia".



Fiscal general de Coahuila; Federico Fernandez

Como parte de este dispositivo se integra la Secretaría de Marina con 210 elementos, de los cuales 70 fueron asignados específicamente a la Región Centro, reforzando patrullajes terrestres y puestos de revisión.

LOCAL / PÁG. 2



Refuerzan operativo de seguridad para recibir a turistas y paisanos en Coahuila



Invita
municipio
a pagar el
predial

Los ciudadanos que realicen su pago antes del 18 de diciembre, tendrán oportunidad de participar en la rifa de más de 100 mil pesos en premios.

LOCAL / PÁG. 6

Vacantes abiertas...
trabajadores ausentes

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Empresas de la región Centro enfrentan dificultades para cubrir las vacantes con las que cuentan al cierre del año, ante la migración de mano de obra a otras regiones, por lo que el Presidente de Canacintra mencionó que se deben generar condiciones para atraer a los trabajadores.

Jorge Mtanous Falco, señaló que a diferencia de lo que se creía, este año cierra con un repunte en la actividad industrial, con la llegada de nuevas empresas y la reactivación de procesos en las ya instaladas.

Mencionó que se prevé un panorama alentador para el cierre de este año y el inicio del 2026, en materia económica, en donde se analiza la reactivación de los pro-



Jorge Mtanous Falco, presidente de Canacintra.

yectos en las diferentes empresas metalmecánicas de la localidad.

"Vamos a cerrar el 2025 mejor que el año pasado, y mejor de lo que habíamos esperado, vemos la instalación de varias empresas, que si bien no son la solución, después de lo de Altos Hornos de México, marcó un cierre de año positivo, ya con mejores expectativas y sin tanto miedo a los aranceles".

LOCAL / PÁG. 2

‘Cerraremos el 2025 con finanzas sanas’

El Gobierno del Estado no ocupará un crédito a corto plazo; cierra 2025 con autosuficiencia financiera total.



A cada uno de ellos Dios los citó a una cita de amor. Dios los llamó y ellos aceptaron ir a ese encuentro en libertad.

Posteriormente, a las 15:00 horas, se celebró la misa de cuerpo presente en la parroquia del Verbo Encarnado, en el municipio de Frontera. Uno de los momentos más conmovedores se vivió cuando los cuatro féretros fueron colocados al exterior del templo, alineados frente al atrio, cubiertos de arreglos florales blancos, mientras familiares y amigos guardaban si-

lencio ante una escena que resultó imposible de asimilar.

En el mismo percance resultó lesionada una menor de edad, nieta del matrimonio, quien permanece hospitalizada en la Clínica 7 del Instituto Mexicano del Seguro Social, donde continúa recibiendo atención médica y su estado se reporta delicado.

LOCAL / PÁG. 2

ADIÓS A CUATRO VIDAS EN UN MISMO ADIÓS Despiden a familia Ramírez Rivera

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Entre muestras de profundo dolor, este lunes fueron velados en la funeraria Marsan, ubicada sobre el bulevar Harold R. Pape, en Monclova, los restos de Jaime Ramírez, Socorro Rivera Barrios



Despidieron a la familia Ramírez Rivera tras trágico accidente en Nuevo León

y sus hijas Erendida Ramírez Rivera y Berenice Ramírez Rivera, quienes perdieron la vida en un fatal accidente ocurrido en el municipio de Mina, Nuevo León, cuando se dirigían a Monterrey para visitar a familiares, viaje que realizaban con frecuencia.

Posteriormente, a las 15:00 horas, se celebró la misa de cuerpo presente en la parroquia del Verbo Encarnado, en el municipio de Frontera. Uno de los momentos más conmovedores se vivió cuando los cuatro féretros fueron colocados al exterior del templo, alineados frente al atrio, cubiertos de arreglos florales blancos, mientras familiares y amigos guardaban si-

lencio ante una escena que resultó imposible de asimilar.

En el mismo percance resultó lesionada una menor de edad, nieta del matrimonio, quien permanece hospitalizada en la Clínica 7 del Instituto Mexicano del Seguro Social, donde continúa recibiendo atención médica y su estado se reporta delicado.

LOCAL / PÁG. 2



Jorge Mtanous Falco, presidente de Canacintra.

Proyectos en las diferentes empresas metalmecánicas de la localidad.

"Vamos a cerrar el 2025 mejor que el año pasado, y mejor de lo que habíamos esperado, vemos la instalación de varias empresas, que si bien no son la solución, después de lo de Altos Hornos de México, marcó un cierre de año positivo, ya con mejores expectativas y sin tanto miedo a los aranceles".

LOCAL / PÁG. 2

